

Con el patrocinio de



Cruz Roja atiende a un 6,9% más de valencianos en sus proyectos de intervención social y empleo

► La entidad ha prestado ayuda en 2008 a 121.900 personas con estos programas en la Comunitat Valenciana

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ Cruz Roja atendió a un total de 339.442 personas a través de los proyectos de Intervención social y empleo, Salud y Socorros y Cooperación Internacional durante 2008. Estos datos se desprenden del Informe Anual 2008 de Cruz Roja en la Comunitat Valenciana, presentado por el presidente de la Institución, Fernando del Rosario. El documento confirma un incremento del 6,9% de personas atendidas en proyectos de Intervención social y empleo en la Comunitat, que pasa a ser de 113.489 a 121.900 personas.

El programa de atención a personas mayores es el que registra un mayor aumento, aunque también aumentan los beneficiarios de los proyectos Lucha contra la pobreza y empleo. Cruz Roja atribuye estos datos al refuerzo de proyectos de atención a la dependencia, como la teleasistencia domiciliar o las nuevas tecnologías para personas mayores.

En materia de exclusión social, el presidente ha explicado que «la crisis económica ha obligado a Cruz Roja a reforzar los proyectos de empleo y Lucha contra la pobreza, combinando una parte asistencial con una clara apuesta por la orientación laboral, especialmente en el mundo local». El Plan de Empleo de Cruz Roja consiguió atender en 2008 a 6.537 personas en la Comunitat Valenciana, logrando 848 inserciones en el mercado de trabajo e impartir formación laboral para 1.373 participantes.

Cooperación Internacional

En Cooperación Internacional, los beneficiarios directos de los programas de cooperación al desarrollo y acción humanitaria ascienden a 121.018 personas de 12 países. Destaca la consolidación del proyecto de lucha contra el tráfico explotación infantil en África Occidental, en Niger, Togo, Burkina Faso y Costa de Marfil, con su correspondiente campaña de sensibilización en la Comunitat bajo el título «Dembyas». En 2008 también cabe mencionar la puesta en marcha del Centro Logístico para Emergencias Internacionales de la Comunitat Valenciana que alberga material especializado para atender las necesidades de más de 1.500 familias en caso de desastre.

SOLIDARIOS

LLEVANDOS

Para contactar con la sección levante@eiv.es

ONG en marcha



Foto de familia para inmortalizar el día en que comenzaron oficialmente las obras en la finca. LEVANTE-EMV

La primera piedra para descubrir la Calderona

► Comienzan las obras del futuro centro «scout» en el parque natural y Centro de Educación Medioambiental Caixa Popular ► La finca de 30.000 metros cuadrados fue donada por la familia Palop-Sancho a los «scouts» valencianos

O. BRIASCÓ VALENCIA

■ La primera piedra de un proyecto de gran envergadura que dará la oportunidad a los amantes de la naturaleza de conocer el Parque Natural de la Sierra de la Calderona ya está colocada. Con ella, comienzan las obras de rehabilitación para convertir la finca de la familia Palop-Sancho —fue donada a la Fundación Scout Sant Jordi— en el Centro Scout Serra Calderona-Proyecto Medioambiental Caixa Popular. Según explicaron desde la Fundación, «el centro tiene como objetivo promocionar, descubrir y acercar al público el Parque Natural de la Sierra de la Calderona a través de actividades y talleres de formación» pero siempre «desde el respeto al medio ambiente».

Al acto asistieron el director de Caixa Popular, Josep Soriano, el alcalde de Serra, Javier Arnal, el director general de Juventud de la Generalitat, Adrián Ballester, y representantes de la consejería de Medio Ambiente.

Según detallaron, las obras, que finalizarán en el mes de noviembre, son de acondicionamiento de la finca,

propiedad de los «scouts» en el término municipal de Serra. «El proyecto incluye un albergue con un Aula de la Naturaleza para cursos con capacidad para 40 personas [procedentes del mundo del asociacionismo o escolar], un refugio de montaña —para 20 personas— y un centro de interpretación», explicaron las mismas fuentes. También se desarrollarán talleres y actividades para conocer el entorno de La Calderona y su riqueza medioambiental.

Apeyo de Caixa Popular

Para lograr estos objetivos, Caixa Popular y la Fundación Scout Sant Jordi invertirán en el acondicionamiento de la finca y sus dependencias un total de 160.000 euros. Asimismo, ambas entidades harán aportaciones anuales para el sostenimiento de las infraestructuras y las actividades previstas.

Según describieron, las instalaciones dispondrán de energías renovables con el objetivo «de proporcionar confort y servicios pero también de

LA CLAVE

LA FINCA PALOP-SANCHO

Trenta mil metros cuadrados

► La finca fue donada por la familia Palop-Sancho para que acogiera las actividades orientadas a la formación de jóvenes en los valores que caracterizan al Movimiento Scout: el respeto, el compañerismo, la ecología, la alegría, la sostenibilidad y el compromiso, en el ámbito natural»

servir como taller didáctico para los grupos visitantes».

Aunque se realizó el acto simbólico del inicio de las obras, la Fundación Scout Sant Jordi ya ha realizado los primeros trabajos de silvicultura en la finca, «bajo la supervisión de las instituciones responsables del Parque Natural, procediendo al acondicionamiento de los terrenos, saneamiento de la pinada y reforestación con especies vegetales autóctonas», detallaron.

Unicef lanza un «kit» de emergencias para niños

LEVANTE-EMV VALENCIA

■ Unicef ha presentado un nuevo «kit» para atender las necesidades de desarrollo de los niños más pequeños, para su uso en situaciones de emergencia. Según ha explicado la directora ejecutiva de Unicef, Ann M. Venema «el 'kit' de desarrollo de la primera infancia es una herramienta para los niños más pequeños desplazados o afectados por una guerra o un desastre natural». La primera infancia es el período más crítico para el desarrollo del cerebro, es por esto que los niños

de esta edad están en una situación de especial vulnerabilidad frente a los traumas de la guerra y de los desastres naturales como huracanes, inundaciones y terremotos.

El personal de Unicef y sus aliados en la respuesta a emergencias han identificado la necesidad de un «kit» especial de emergencia que contenga materiales para ayudar a los niños más pequeños a recuperar un sentido de normalidad. Antes de su lanzamiento, el kit ha sido probado en Chad, Liberia, Congo Brazzaville, Jamaica, Guyana,

Maldivas e Irak. El «kit» contiene 37 elementos diferentes, para el uso de aproximadamente 50 niños de hasta 6 años de edad. Cuesta 230 dólares y posibilita un rango de actividades que potencian el desarrollo y la interacción social y promueven el juego, el dibujo, los cuentos y el aprendizaje numérico. Los materiales son domós, lápices de colores, bloques de construcción, puzzles o juegos de memoria, que dan a los niños un sentido de propiedad, algo que les pertenece, y por tanto de seguridad.